
受験生の皆様、本校は皆様
の力が思う存分に発揮でき
る 

容の濃いものにしたい」と思っていただ
けると自負しています。入試説明会にぜ
ひお越しください。 
第１回の『生徒・保護者対象入試説明

会』（１０月２６日）には、約６００名
の方々にご参加いただきました。 

 

るように、学習環境を十分に整えてお待ちしています。もう本校の施設
はご覧になりましたか。「こんな学校で３年間学びたい」「高校生活を内
容 

① 入学定員は、５６０名（普通科３６０名、商業科１２０名、情報処理科

８０名）です。 

② 入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は担任の先生にお伝えしていますので、お確

かめください。 

④ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑤ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・数学・英語の

学力テストの得点で合格になります。ふるって受験してください。 

⑥ 後期選抜試験でも面接を行います。人柄が優れた明朗でひたむき

な生徒の入学を願っているからです。 

⑦ 本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと

こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置があり

ます。 
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生徒・保護者対象入試説明会 

１２月１３日（金）までの平日の午後３時から５時

まで行っています。何でもご相談ください。 

 

入試個別相談 

１１月１６日（土） ・ １１月２３日（土） ・ １１月３０日（土） 

本校ホームページよりお申し込みください。 
８：３０受付、９：００開始です。 

上履きは不要です。お気軽にご来校下さい。 

特進コースのイメージを他のクラスの友達に聞くと

「授業が大変そう」「テストが難しそう」と言った声が返

ってきます。確かに月曜日は予備校講座、火～木曜

日は７限授業、金曜日は６限授業と授業の多さは今で

も大変に感じます。しかし授業やテストに不安を感じた

ことは３年間一度もありません。それは、頑張ろうと努

力する生徒には先生方が必ず応えてくれるからです。 

また、特進コースは３年間クラス替えがありません。

僕はとても良いことだと思っています。それは、友人関

係がとても深まり何でも相談できる雰囲気があり、教

室が居心地の良い空間になるからです。 

特進コースに興味のある方はぜひ入学を考えてみ

てください。その際には『勉強に集中できる環境を自ら

作る努力をすること』が充実した３年間を送るポイント

だと思います。 

 
私は勉強と部活動の両立を念頭に置いて高校生活

を送ってきました。辛いこともありましたが諦めること

なく、高校生活を送れて本当に良かったと思います。 

勉強面では先生方にいつも助けていただきました。

わからないところを補習していただき、部活動で忙し

かった時も理解することができました。また部活動で

は演劇部に所属し、日々練習に励みました。いろいろ

なことがありましたが、最後には部員全員が納得でき

る舞台を創り上げることができました。私はこの部活

動で、自分の意見を持ち、それを発することの大切さ

を学びました。 

私がやりたいことをやれたのは、周りで支えてくれ

た友人や苦楽を共にした部活動の仲間、そして進む

べき道を示し続けてくれた先生方のおかげです。皆さ

んも、やりたいことを諦めずに、充実した３年間を送れ

ることを祈っています。 

 

普通科３年  
Ｈ．Ｒ くん 

千葉市立加曽利中 

普通科３年 
Ｍ．Ｍ さん 

市川市立第七中 

家庭科は２単位、家庭基礎

を学習します。全科３年生での

履修ですが、特進クラスは２年

生で履修します。 

１学期に各自が製作したエ

プロンを身につけ、２学期は調

理実習を行います。エプロンの

色は科毎に異なり、写真は情

報処理科になります。 

今年度は３回調理実習をす

る予定で、和洋中の献立とな

るように努めています。今回

は、鮭の鍋照り焼き・カボチ

ャの煮物等和食を作りまし

た。生徒はみんな、毎週家庭

科の授業を楽しみにしていま

す。 

 

私たち吹奏楽部は、先日「レ

ビーグループホーム白雲館」と

いう介護施設で演奏をしました。

演奏を始めたら沢山の方が笑

顔になり、中には感動して泣い

てくださった方もいました。私た

ちが音楽を通して元気や希望を

お届けするつもりが、逆にたくさ

んの励ましをいただきました。そ

の時、音楽は沢山の人を幸せに

できると改めて実感しました。こ

れからも自分たちの演奏で沢山

の人と幸せな時間を共有したい

です。吹奏楽部の応援をこれか

らもよろしくお願いいたします。 

 

 

ちが音楽を通して元気や希望をお届けするつもりが、逆にたくさんの励ましをいた

だきました。これからも自分たちの演奏で沢山の人と幸せな時間を共有したいで

す。吹奏楽部の応援をこれからもよろしくお願いいたします。 

 

るように努めています。今回は、鮭の鍋照り焼き・かぼちゃの煮物等和食を作りま

した。生徒はみんな、毎週家庭科の授業を楽しみにしています。 

 

特進コースに興味のある方はぜひ入学を考えてみてください。その際には

『勉強に集中できる環境を自ら作る努力をすること』が、３年間を充実させる

ポイントだと思います。 

 

私がやりたいことをやれたのは、周りで支えてくれた友人や苦楽を共にし

た部活動の仲間、そして進むべき道を示し続けてくれた先生方のおかげで

す。皆さんも、やりたいことを諦めずに、充実した３年間を送れることを祈って

います。 

 

生徒会役員とインターアクト部合同で、台

風１５号によって被害を受けられた方々に

対する募金活動を行いました。登校する生

徒たちに募金を呼びかけて、約２万４千    

円集まりました。集まった募金は、千葉市

長へ直接お渡ししました。 

 

専門科２年生を対象に進路講演会が
開催されました。学校法人大原学園から
講師をお招きし、「資格を活かしてワンラ
ンク上の大学へ」という内容で講演してい
ただきました。まもなく３年生になる生徒
たちは、メモを取りながら真剣に聞いてい
ました。 

 

 

  

３年生を対象に、東京税関成田税関
支所から講師をお招きし、薬物乱用防
止教室を実施しました。税関の様々な業
務内容の説明後、違法薬物の密輸を止
める仕事で活躍する麻薬探知犬のデモ
ンストレーションがあり、生徒の視線がく
ぎづけになっていました。 


